

InternationalMedia

SENIN 26 JUNI 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



FUN WALK DENGAN LINTAS ELEMEN

Kapolda Jenderal Listyo Sigit Prabowo menghadiri Fun Walk dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke-77 di Lapangan Monas, Jakarta Pusat, Minggu (25/6). Kegiatan ini dilaksanakan bersama dengan lintas elemen. Hadir diantaranya Menkopolkam Mahfud MD, Ketua KPU Hasyim 'Asy'ari, Ketua Bawaslu dan lain-lain.

Pungli di Rutan KPK Sudah Lama Terjadi, Kenapa Baru Sekarang Terbongkar?

Menko Polhukam Mahfud Md, mempertanyakan mengapa pungli di rutan KPK baru menjadi sorotan. Padahal pungli di rutan sudah lama terjadi.

JAKARTA (IM) - Wakil Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Nurul Ghufron mengakui bahwa dugaan suap berupa pungutan liar (pungli) di rumah tahanan (rutan) KPK sudah lama terjadi. Lantas, kenapa

baru sekarang terbongkar? Menurut Ghufron, KPK di awal kesulitan untuk mendapatkan pengakuan dari korban berkaitan dengan adanya pungli di rutan KPK. Oleh karenanya, KPK minim keterangan dan

bukti meskipun sudah mengantongi sejumlah informasi.

"Berdasarkan info sementara ini sudah terjadi lama namun baru terbongkar sekarang, karena dalam pemeriksaan sebelumnya pihak korban-korban sebelumnya dan keluarganya masih tertutup atau tidak mengungkapkan," kata Ghufron melalui pesan singkat kepada wartawan, Minggu (25/6).

KPK telah mengantongi informasi dan bukti awal adanya dugaan unsur pidana penerimaan pungli yang dilakukan oknum petugas rutan KPK. Oknum petugas rutan

KPK ditenggerei meminta sejumlah uang kepada tahanan untuk mendapatkan fasilitas.

Terkait hal ini, Ghufron masih enggan membeberkan secara gamlang siapa pihak-pihak yang terlibat. "Siapa saja pihak-pihak, masih dalam proses penyelidikan, termasuk dugaan dan kluster penanganannya masih didalami," kata Ghufron.

Kasus pungutan liar atau pungli mencapai Rp 4 miliar di rutan KPK baru menjadi sorotan meskipun sudah lama terjadi. Menteri Koordinator Politik,

Hukum, dan Keamanan (Menko Polhukam) Mahfud Md, mempertanyakan mengapa pungli di rutan KPK baru menjadi sorotan meskipun hal itu sudah lama terjadi.

"Ya tanyakan ke KPK dong (alasan baru diungkap). Kan yang ngumumkan itu Dewas kan, kita juga nggak tahu kan, mereka yang ngawasi, baru dilaporkan sekarang ya," kata Mahfud Md usai acara Bhayangkara Fun Walk di Monas, Jakarta Pusat, Minggu (25/6).

► Bersambung ke hal 11

Digugat ke MK, Masa Jabatan Ketum Parpol Cukup 2 Periode

JAKARTA (IM) - Warga Nias, Eliadi Hulu, dan warga Yogyakarta, Saiful Salim, menggugat UU Parpol ke Mahkamah Konstitusi (MK). Keduanya meminta masa jabatan ketua umum (ketum) partai politik (parpol) hanya 2 periode.

Pasal yang digugat adalah Pasal 23 ayat 1 yang berbunyi: Pergantian kepemimpinan Partai Politik di setiap tingkatan dilakukan sesuai dengan AD dan ART.

Eliadi Hulu-Saiful Salim meminta pasal tersebut diubah menjadi:

Pergantian kepemimpinan Partai Politik di setiap tingkatan dilakukan sesuai dengan AD dan

ART, khusus ketua umum atau sebutan lainnya, AD dan ART wajib mengatur masa jabatan selama 5 tahun dan hanya dapat dipilih kembali 1 kali dalam jabatan yang sama, baik secara berturut-turut maupun tidak berturut-turut.

"Sebagaimana halnya kekuasaan pemerintahan yang dibatasi oleh masa jabatan tertentu, demikian pula halnya dengan partai politik yang dibentuk atas dasar UU a quo dan juga merupakan peserta pemilu, sudah sepatutnya bagi siapa pun pemimpin partai politik untuk

► Bersambung ke hal 11

Marah ke Presiden Putin, Tentara Bayaran Wagner Lakukan Pembontakan Bersenjata

JAKARTA (IM) - Rusia digegerkan dengan aksi pemberontakan bersenjata yang dilakukan kelompok tentara bayaran Wagner Grup. Presiden Rusia Vladimir Putin pun murka atas tindakan Wagner yang disebutnya sebagai pengkhianatan.

Presiden Putin bersumpah untuk menghukum anggota tentara bayaran yang ditudingnya sebagai pengkhianat.

Dilansir dari kantor berita AFP, Sabtu (24/6), Yevgeny Prigozhin, bos Wagner yang berumur 62 tahun, menulis serangkaian pesan melalui saluran Telegram, mengklaim bahwa dia dan pasukan tenta-

ra bayarannya telah memasuki kota Rostov-on-Don di Rusia selatan dan menguasai markas militer kota itu.

Apa yang memicu aksi pemberontakan tentara bayaran Wagner? Perlu diketahui telah berbulan-bulan, Prigozhin berselisih dengan para petinggi militer Rusia. Ia menyalahkan mereka atas kematian pasukannya di Ukraina timur.

Bos Wagner itu telah berulang kali menuduh Rusia gagal mempersenjatai pasukannya secara memadai, dan mengancam akan menarik pasukannya dari medan tempur di Ukraina timur, jika

► Bersambung ke hal 11

PN Jakpus Izinkan Pernikahan Beda Agama Islam-Kristen atas Pertimbangan Sosiologis

JAKARTA (IM) - Pengadilan Negeri Jakarta Pusat (PN Jakpus) mengizinkan pernikahan beda agama di antara pasangan kekasih Islam dan Kristen. Selain berdasarkan UU Adminduk, putusan yang diketok hakim Bintang AL juga mendasarkan alasan sosiologis, yaitu keberagaman masyarakat.

"Heterogenitas penduduk Indonesia dan bermacam aga-

ma yang diakui secara sah keberadaannya di Indonesia, maka sangat ironis bilamana perkawinan beda agama di Indonesia tidak diperbolehkan karena tidak diatur dalam suatu undang-undang," ucap hakim Bintang AL dari pertimbangan penetapannya sebagaimana dikutip pada Minggu (25/6).

Dijelaskan bahwa calon mempelai laki-laki, JEA adalah

beragama Kristen dan calon mempelai wanita, SW adalah seorang muslimah. Keduanya sudah berpacaran selama 10 tahun hingga meyakinkan untuk melanjutkan ke jenjang pernikahan.

Keduanya menikah di sebuah gereja di Pamulang yang dihadiri orang tua kedua mem-

► Bersambung ke hal 11



GANJAR PRANOWO BLUSUKAN DI PADEMANGAN JAKARTA

Bakal calon presiden dari PDI Perjuangan Ganjar Pranowo (tengah) menyaksikan kesenian betawi Palang Pintu saat bersafari politik di perkampungan padat penduduk di Pademangan, Jakarta, Minggu (25/6). Kegiatan tersebut dilakukan Ganjar untuk menyerap aspirasi warga sebelum berpartisipasi dalam Pemilihan Presiden (Pilpres) 2024.

IDN/ANTARA

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Walaupun memiliki impian dan harapan bagi generasi berikutnya, jangan sampai mengabaikan hal yang ada pada saat sekarang.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus Papi Kids Hand Wash
Sabun Cuci Tangan Anak
PARABEN FREE
ANTIBACTERIAL
FoodGrade

ASALTAU!
Rusia Dituding Latih Lumba-Lumba di Krimea untuk Perang



KEMENTERIAN Pertahanan Inggris merilis pembaruan intelijen baru tentang konflik antara Rusia dengan Ukraina. Informasi terbaru yang diungkapkan pada Jumat (23/6), terkait upaya Moskow untuk mengamankan pangkalan utama Armada Laut Hitamnya, Sevastopol, dan mengklaim peningkatan tajam dalam patroli maritim oleh lumba-lumba yang dilatih perang.

Citra satelit dari pelabuhan Sevastopol, yang dibagikan oleh militer Inggris, menunjukkan

► Bersambung ke hal 11

Meninggal 1.300 Tahun Lalu, Wajah Gadis Ini Terungkap Lewat Rekonstruksi



PARAS seorang gadis yang meninggal lebih dari 1.300 tahun lalu bisa diungkap melalui rekonstruksi wajah.

Kerangkanya ditemukan terkubur di tempat tidur kayu, dengan salib emas dan garnet di dadanya, di Trumpington, Cambridgeshire, Inggris, pada 2012 silam. Foto hasil rekonstruksi wajah itu akan dipajang sebagai bagian dari pameran Universitas Cambridge. Demikian dilansir dari BBC Indonesia.

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.007,00	14.983,00
SGD	11.136,00	11.106,00
HKD	1.947,00	1.887,00
AUD	10.073,00	10.023,00
EUR	16.636,00	16.386,00
GBP	19.348,00	19.048,00

Sabtu 24 Juni 2023 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>